



Jueves 08, Agosto 2024
11:10:39 am

Portada Impresa /
Ediciones Anteriores

Inicio

Sucesos

Nacionales

Internacionales

Opinión

Espectáculos

Vida

Deportes

Clas

Nacionales

ÚLTIMA HORA

Llaman a cuentas a presidenta de la JPS

Esmeralda Britton irá a Casa Presidencial



Esmeralda Britton, presidenta de la JPS, se reunirá con el mandatario Chaves

Agosto,08 2024 a las 10:17 am
Vivos de milagro tras aparatoso choque

Agosto,08 2024 a las 9:43 am
Lanzan perfume para perros por más de 50 mil colones

Agosto,08 2024 a las 9:02 am
Wall Street abre al alza

Agosto,08 2024 a las 8:48 am
Perros robots se unirán a ejercito ucraniano

Agosto,08 2024 a las 7:57 am
Pronóstico del tiempo para este jueves

La presidenta de la Junta de Protección Social (JPS), Esmeralda Britton, debe presentarse a comparecer este viernes ante el mandatario Rodrigo Chaves, según información que llegó a DIARIO EXTRA.

De acuerdo con la fuente, la reunión será en horas de la tarde y, aunque no se han comunicado los motivos del encuentro, una primera versión indica que puede ser por la investigación que acordó el Consejo de Gobierno el 19 de abril anterior.

En ese momento se habló de la posibilidad de "acciones irregulares" por parte de Britton.

Sin embargo, una segunda versión señala que puede tratarse de las denuncias realizadas en diferentes ocasiones por parte de funcionarios de la Junta por la forma de trato y trabajo de la presidenta de la institución. El Periódico de Más Venta en Costa Rica consultó a Ronald Barrantes, presidente de la seccional de la Asociación Nacional de Empleados Públicos y Privados (ANEP) en la JPS, quien manifestó que desde que se anunció la investigación por parte del Consejo de Gobierno se escucha en corrillos que la reunión será este viernes.

Por su parte, Albino Vargas, secretario general de la ANEP, aseguró que espera que el presidente Chaves tome una decisión definitiva con el caso de Britton.

"Lo mejor que le puede pasar a la Junta de Protección Social es que esa señora (Britton) se vaya de ahí. Ella tiene roces con la organización sindical que representa la ANEP ahí, y lo que más nos duele es la arbitrariedad de ella de despeder a una madre trabajadora, jefa de hogar, a quien despidió siendo dirigente de ANEP y pese a que el Ministerio de Trabajo no le autorizó ese despido", comentó Vargas.

El dirigente sindical se refiere al caso de María Fonseca, quien fue cesada meses atrás, pero se encuentra proceso judicial para reintegrarse a su puesto.

PERIODISTA: William Aguilar Téllez |
EMAIL: william.aguilar@diarioextra.com

CRÉDITOS: Foto: Daniel Johnson |

Viernes 19 Mayo, 2023 | HORA: 12:00 AM



SIGUIENTE NOTICIA

DESTACADAS

MÁS LEÍDAS

Banco Popular pagaría
₡411.580 millones

Fiscal General denuncia falta
de controles en tobilleras

Delincuentes reclutan menores
con la promesa de quedar
impunes

¡Gracias, Brisa!

Rival del Monstruo meterá
bus

[Inicio](#)[Sucesos](#)[Nacionales](#)[Internacionales](#)[Opinión](#)[Espectáculos](#)[Vida](#)[Deportes](#)[Clasificados](#)